

Peresmian Rumah Sakit Daerah Sindangbarang Resmi Dibuka

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Aug 1, 2024 - 02:41



Polres Cianjur Polda Jabar - , 31 Juli 2024 – Rumah Sakit Daerah Sindangbarang Kabupaten Cianjur secara resmi dibuka hari ini dalam sebuah acara seremonial yang dihadiri oleh berbagai pejabat penting dan tokoh masyarakat. Acara peresmian ini menandai langkah maju dalam peningkatan layanan kesehatan bagi masyarakat di wilayah Sindangbarang dan sekitarnya.

Peresmian RSUD Sindangbarang dihadiri oleh Bupati Cianjur, serta berbagai

pejabat lainnya, termasuk Kapolres Cianjur yang diwakili oleh Kapolsek Sindangbarang, Danramil Sindangbarang yang mewakili Dandim 0608/CJR, Kepala Kejaksaan Negeri Cianjur, Kepala Pengadilan Negeri Cianjur, dan Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Cianjur. Turut hadir juga para Kepala Puskesmas se-Kabupaten Cianjur, Camat Sindangbarang, serta perangkat desa dan kader Posyandu se-Sindangbarang.

Acara peresmian ini dimulai dengan sambutan dari Bupati Cianjur, yang menyampaikan apresiasi dan harapan agar Rumah Sakit Daerah Sindangbarang dapat memberikan pelayanan kesehatan yang optimal bagi masyarakat. Dalam sambutannya, Bupati juga menekankan pentingnya kolaborasi antara berbagai pihak dalam menjaga kesehatan masyarakat dan meningkatkan fasilitas kesehatan di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., yang diwakili oleh Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyatakan dukungannya terhadap pembukaan rumah sakit ini dan berharap agar kehadirannya dapat membantu meningkatkan keamanan dan ketertiban di sekitar Sindangbarang.

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Cianjur, yang turut hadir dalam acara tersebut, menjelaskan bahwa rumah sakit ini akan dilengkapi dengan berbagai fasilitas medis modern dan tenaga medis profesional untuk memastikan pelayanan kesehatan yang berkualitas bagi masyarakat.

Dengan peresmian ini, diharapkan masyarakat Sindangbarang dan sekitarnya dapat lebih mudah mengakses layanan kesehatan yang mereka butuhkan, serta meningkatkan kualitas hidup secara keseluruhan.

"Dengan peresmian Rumah Sakit Daerah Sindangbarang ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap peningkatan kualitas kesehatan masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus mendukung dan bekerja sama dengan berbagai pihak dalam mewujudkan pelayanan kesehatan yang optimal," ujar Bupati Cianjur dalam sambutannya.

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menambahkan, "Kami menyambut baik adanya rumah sakit ini dan akan terus mendukung pelaksanaan tugasnya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat."